

Resumen de la visita de la delegación de la SibFU a España

Regresó de España la delegación de la Universidad Federal Siberiana, encabezada por el Rector de la SibFU, Evgueni Vagánov. Durante su estancia en Madrid los delegados visitaron la Universidad de Alcalá, la Universidad Rey Juan Carlos, así como una de las más antiguas universidades de España, la Universidad Complutense. La visita resultó en una serie de acuerdos acerca de la realización de actividades de I+D, las prácticas de profesores y la mejora de intercambios académicos.

Igualmente, fue firmado el segundo apéndice al Convenio de la colaboración entre el Banco Santander y la Universidad Federal Siberiana, mismo que fue firmado por ambas partes el 24 de septiembre de 2008. El nuevo objeto del Convenio fue la organización y el desarrollo del Centro de la Cultura Hispana a base del Instituto de Filología y Comunicación Lingüística de la SibFU. La inauguración del Centro se planea a mediados de septiembre de 2009. Su misión es la divulgación y los estudios de la cultura hispana y de la lengua española. El Banco, por su parte, se compromete a prestar respaldo a la preparación de profesores para el Centro de la Cultura Hispana de la SibFU en Alcalingua, centro de enseñanza de español para extranjeros de la Universidad de Alcalá.

Servicio de prensa, 31 julio 2009

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/4589>